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卒業証書授与式挙行 
３月８日(水)大屋中学校卒業証書授与式を挙行いたしました。３年ぶりに全校生

で卒業証書授与式をむかえることができました。式辞で、卒業生に「意志あるとこ

ろに、道がひらける」という、アメリカ十六代大統領リンカーンのことばを贈りま

した。「意志」は、「目標、志、夢」だと考えます。この「目標、志、夢」をしっか

り持っていれば、困難にも立ち向かうことができ、実現の道がひらけるということ

を卒業生に伝えました。また、送辞は在校生を代表して、２年生の神尾知輝さん、

答辞は卒業生代表の正垣絢子さんがどちらも立派に行ってくれました。厳かで緊張

感がある卒業証書授与式でした。１，２年生がその雰囲気を味わうことができたこ

とも、大きな成果であったと思います。また、卒業生に３年間の感謝の気持ちと、

この先の人生にエールが送れたと思います。地域の皆様には、本年度もご来賓とし

て卒業証書授与式にご参列いただくことはかないませんでしたが、いつも、温かい

目で生徒を見守ってくださっていることに感謝申し上げます。 

令和４年度 大屋中学校教育に関する保護者アンケート（結果） 

 1 月に、お願いを致しました、保護者アンケートの結果がまとまりました。お忙

しい中、貴重な回答、ご意見を頂きましたこと感謝いたします。概略ではございま

すが、報告いたします。この結果から、中学校として継続して取り組みたいこと、

改善していくことを十分に精査いたしまして、今後、工夫・改善を進めます。 
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★学校に関するアンケート 

＜高評価＞ ※そう思う・ややそう思う 

 １ 学校だよりや学年・学級通信、ホームページなどで学校での生活の様子を伝

えられていますか。（９６％） 

 ２ 電話や学校を訪れた時の教職員の対応はマナー良く適切ですか。（９９％） 

 ３ 学校は、防災・防犯教育や情報モラル学習など、安全に関する教育に取り組

むことができていますか。（９６％） 

＜低評価＞ ※あまり思わない・思わない 

 １ 道徳・福祉体験・ボランティア活動など、豊かな人間性を育てる取り組みを

進めていますが、そのことについて家庭で話題になることはありますか。 

（３７％） 

 ２ 授業で、基本的、基礎的な知識や技能が身についていると思われますか。 

                                （３０％） 

 ３ 授業で、思考力、判断力、表現力が向上していると思いますか。 （２７％） 

★生活に関するアンケート 

＜高評価＞ ※そう思う・ややそう思う 

 １ お子さんの、友人関係は良好であると思いますか。（９１％） 

 ２ 部活動は、お子さんにとって充実した活動になっていますか。（９６％） 

 ３ お子さんは、家庭や地域で気持ちの良い挨拶をしていますか。（９０％） 

＜低評価＞ ※あまり思わない・思わない 

 １ お子さんは、家庭学習の時間を決めて取り組んでいると思いますか。（５８％） 

 ２ お子さんは、日常的に本を読んでいますか。（６９％） 

 ３ お子さんは、日常的に新聞を読んでいますか。（８８％） 

２年生思春期ふれあい体験教室 
 ２月２４日（金）２年生が思春期ふれあい教室を行いまし

た。「赤ちゃん先生」にご来校いただき、赤ちゃんとのふれ

あい体験をしました。 

  

 

 

 

1年間ありがとうございました 
令和４年度の修了式を３月２４日（金）に迎えます。本年度もコロナ禍で、制

約をたくさんうける中、学習活動、学校行事、部活動と生徒の取組の様子を見て

いると、本当によく活躍してくれたと嬉しく思っております。新型コロナウイル

ス感染症の感染によって学校が休校になることがなかったということは、生徒の

日ごろの衛生に対する気配りと何よりも、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様の

お支えがあったからこそと大変感謝しております。次年度も、生徒の健やかな成

長とよりよい大屋中学校づくりのために、一生懸命取り組んでまいります。何

卒、本校教育の推進につきまして、一層のお力添えを賜りますようお願い申し上

げます。少し早いですが、お礼のご挨拶とさせていただきます。 

大屋中学校 職員一同 

生徒の感想 

○あんな大変なことをおれが大きくなるまでがんばってくれた母に対する感

謝を強く感じた。 

○最初は、多分私たちが怖くて、少し顔がひきつっていたけれど、最後の方に

なると笑顔で笑ってくれたり、自分からハイタッチをしてくれたりして、心を

開いていってくれている感じが、とても伝わってきました。 


